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КПСС и Совета министров 
СССР «О мерах по улучше
нию качества жилшцпо-граж- 
даиского строительства» го
ворится:

«Строительно - монтажные 
организации и предприятии, 

к обеспечивающие стройки 
строительными и другими 
материалами, примут необ
ходимые меры к устранению 
недостатков, имеющихся в 
планировке и застройке горо
дов и поселков, проектирова
нии и строительстве жилых 
домов и общественных зда
ний, производстве строитель
ных материалов, деталей и 
изделий и безусловному вы
полнению задач по улучше
нию качества жилищно- 
гражданского строительства».

В свете этого постановле
ния заводу стройматериалов 
■Ш предстоит выполнить 
немалый фронт работ по 
увеличению выпуска сили
катного кирпича.

За годы своего существо
вания коллектив завода обес
печил стройки Выксунского, 
Кулебакского, Арзамасско
го районов, нашего города 
почти что полумиллиардным 
количеством силикатного ки
рпича, из которого можно 
было бы построить целый 
город— около 80-ти много
этажных, благоустроенных 
домов.

Потребность в строитель
ном материале возрастает изо 
дня в день, следовательно, 
будет нарастать и производ
ство силикатного кирпича 
за счет увеличения произ
водственных мощностей, со
вершенствования техноло - 
пш , передовых -методов тру
да. Уже. сейчас ежегодно 
выпуск кирпича увеличивает
ся на 8-Ю процентов, а к 
началу 1970 года его произ
водство составит более 10о 
миллионов штук.

Надо сказать, что убыточ
ная себестоимость кирпича, 
перерасход извести, песка, 
частые поломки оборудова
ния, нечеткая реализация 
были главными причинами 
невыполнения произведет - 
венного плана прошлого года. 
Неудовлетворительная рабо - 
та завода была тщательно 
проанализирована, партий - 
ной, профсоюзной организа
циями, всем коллективом.

Результат работы за пять 
месяцев этого года говорит о 
том, что завод не только мо
жет справиться с поставлен,-

К И Р П И Ч А
П 1 .1 ми задачами, но и давать 
сверхплановую продукцию . 
Так, в первом: квартале те
кущего года завод произвел 
500 тысяч штук сверхплано
вого кирпича, повысилась и 
его марочность.

В четвертом году пятилет
ки проведена большая работа 
но модернизации действую
щего парка оборудования и 
вводу в эксплуатацию ново
го. Так, в цехе силикатного 
производства введен в строй 
автомат -укладчик кирпича, 
двухступенчатый комггрес - 
сор. Силами цеховой ремонт
ной службы изготовлена и 
рведеыа в эксплуатацию дуб
лирующая электрическая те
лежка для доставки кирпича, 
Модернизированы и частично 
реконструированы силосные 
бункерные установки и мно
гое -другое.

В нынешнем году предпо
лагается в цехе силикатного 
производства установить топ 
автоклава для запаривания 
кирпича, смонтировать и пус
тить в эксплуатацию допол
нительно два автомата-ук
ладчика, построить третью 
известковую печь, установить 
емкостную цистерну для 
хранения топочного мазута. 
Короче, намечен большой 
комплекс работ по механиза
ции трудоемких процессов, 
увеличени ю выпускав м ой 
продукции, что позволит 
обеспечить дополнительный 
выпуск силикатного кирпича 
в количестве 20 миллионов.

Все ли используется на 
заводе для достижения глав
ной цели— увеличения сто
нового материала, так необ
ходимого стройкам города п 
области? Нет. Далеко но вс г, 
Например, все еще наблю
дается большая текучесть 
кадров, прогулы без уваж и
тельных причин. Или взять 
текущий плановый ремонт. 
Он зачастую срывается по 
вине цеховых • ремонтных

служб, и ооорудование рабо
тает до полного износа, что 
приводит к поломкам и 
авариям,

Или такой факт. Вопросам 
снижения себестоимости кир
пича на заводе не уделяется 
должного внимания, зкон» 
мич'еекие анализы: себестои
мости выпускаемой продук
ции проводятся не ira долж
ном уровне.

И еще об одном важном 
ропросе. Наш завод несет 
большие убытки по изготов
лен ню запасных частей к 
действующему парку техно
логического оборудования , 
заказы на которые "выпол
няются на других предприя
тиях.

Например, отдельные цехи 
завода «Ока» выполняют на
ши заказы. Но посмотрим, 
как они делают это. По та
ким вопросам мы имеем 
дело с цехами СК-1, ремонт
но-механическим и другими. 
Так вот, чтобы выполнить 
тот или. иной заказ, прихо
дится немало побегать к 
руководителям указанных 
цехов. И только личное вме
шательство в это дело дирек
тора завода или секретаря 
парткома помогает сдвинуть 
вопрос с мертвой точки, а 
ведь не секрет, что завод 
«Ока» фондовую норму кир
пича выбирает, как правило, 
двойную.

При этом. руководство 
ссылается на все увеличива
ющиеся потребности в кир
пиче. Правильно, но п наши 
заказы дружно выполнять 
оперативно, в грог;. От этого 
будет только обоюдная поль
за.

С каждым днем силикат - 
ч.пки набирают темпы по 
повышению производитель - 
поста труда и ритмичной 
работы, стремятся давать 
продукции больше и качест
венное.

Я. ГЕРЦ О ВИ Ч.
главный механик завода 

стройматериалов Ms",

Речной теплоход на воде

РАЗНОТРАВЬЕ —  В СИЛОС
На лугах Поздняковского 

колхоза зазвенели косы. 
Разнотравье идет в силос. На 
подвозне травы хорошо тру
дятся Мария Ивановна Дьяко
ва, Татьяна Васильевна Яку
нина, Валентина Васильевна

Крыгина и другие. Силосную 
массу в траншеи укладывают 
пенсионерки С. И. Сунозова 
и Е. М. Ляхина. Уже заложе
но более 90 тонн раннего си
лоса.

Д. ПИЧУЖКИН,
бухгалтер колхоза.

Первого июля со стапелей ■ 
завода произведен спуск оче
редного речного теплохода ти
па «Волго-Дон». ('пуск тепло
хода подготовила и осущест
вила бригада слиповиков под 
руководством опытного зна? 
тока своего дела Ивана Дмит
риевича Негребы.

В первых числах второго 
летнего месяца этот дружный 
коллектив произвёл , также 
передвижку и стыковку сле
дующего «Волю -Дона» (сбо
рочные и сварочные работы 
производила другая брига
да).

В настоящее время брига
да готовится к более слож
ной операции — спуску на 
воду морского теплохода 
«Петр Гутченко».

Сам бригадир Негреба Н.Д.

является примером в выпол
нении любых заданий, увле
кает своих товарищей. Под- 
стать бригадиру и его вер
ные помощники слесари 
Колчин Б. А., Чистов М. В., 
Амплеев В. А., Тузов С. Я., 
Миронов М. П., Батании М.П. 
Отлично управляет сложной 
техникой оператор Мокеев 
А. Н.

Дружный, б о е сп о с о б ны й
коллектив под руководством 
своего опытного вожака сво
им самоотверженным трудом 
на деле претворяет в жизнь 
обязательства,принятые в оз
наменование 100-летнего 
юбилея В. И. Ленина.

К. РЖЕПИК, 
механик слипа цеха СК-3 

завода «Ока».

Труд а полеводстве все 
больше становится разновид
ностью труда индустриаль
ного. С-Седченекин колхоз 
нмеег необходимое количест

во тракторов, комоаинов и 
сельхозмашин. Но есть в 
растениеводстве такие рабо
ты, где нельзя обойтись без 
рабочих рук: очистка и прот
равливание семян. вывозка 
удобрений. Да и посевные 
агрегаты тоже обслуживают 
колхозники. На всех этих ра
ботах добросовестно трудит
ся Федор Варламов.

Сейчас Федор вместе с 
другими колхозниками гото
вит к сенокосу необходимый 
инвентарь. Через день-дру
гой он выйдет на луга.

Недавно в жизни Федора 
произошло важное событие. 
Его приняли в ряды Ленин
ского комсомола.

На снимке; Федор Варяа 
мов.

Фото К. МОСЬКИНА.

За высокий урожай
Летний день год кормит— 

говорят в народе.
Действительно, лето—напря

женная пора в работе труже
ников села. Каждый день на
полнен борьбой за получе
ние высокого урожая сель
хозкультур. Эта борьба нахо- 
ходится в центре внимания 
и у земледельцев Коробков- 
ской сельхозартели.

Наш колхоз насчитывает 
более пятисот гектаров паш
ни. занятой под озимыми и 
яровыми культурами. В нас
тоящее время земледельцы 
сельхозартели ведут тща
тельный уход, за каждым гек
таром посевов.

Так, в хозяйстве 124 гек
тара занято под картофелем. 
Посадка его проводилась с 
одновременным внесением в 
почву минеральных удобре
ний. В настоящее время на
ши механизаторы Юрий 
Александрович Киреев и Ва
силий Иванович Беспорточ
ное ведут междурядную об
работку всходов картофеля. 
Те участки, на которых раз

витие растений слабее, под
кармливаем их калийными 
солями из расчета 1,5 цент
нера иа гектар.

Радуют глаз плантации ози
мой ржи. Посевы озимых, не
смотря на неблагоприятную

зимовку, достаточно густы и 
хорошо идут в рост. Весной., 
мы их своевременно дюдкор-i 
мили сульфат аммонием. Это 
положительно повлияло на 
развитие озимых.

Без присмотра не оставле
ны и яровые зерновые куль
туры. Кроме того, что сев в 
основном проводился с одно
временным внесением, в почву 
минеральных удобрений, мы 
на площади 56 гектаров ов
са произвели подкормку. На 
каждый гектар всходов в. 
среднем было внесено по 1,5. 
центнера сульфата аммония и 
аммиачной селитры.

Много хлопот и затрат 
труда при выращивании тре
буют такие пропашные куль
туры, как огурцы, капуста, 
«куузику». Ежедневно для 
ухода за данными культурами 
выделяется более десяти че
ловек.

Встав на юбилейную вах
ту в честь 100-летия со дня 
рождения В. И. Ленина, на-, 
ши земледельцы обязались 
собрать богатый урожай. 
Тщательный уход за посева
ми— одно из важнейших ус
ловий в его получении.

М. ПОЛЕЖАЕВА, 
агроном Коробковского

колхоз?.
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С О В Е Т С К О Е  С Т Р О И Т Е Л Ь С Т В О

Решения сессий
жизньпак известно, сессия явля

ется важным событием и 
жизни Совета. На сессиях 
решаются главные . вопросы 
местной жизни, формируют
ся органы (ювета и дается 
направление их деятельнос
ти .

Важным моментом опре
деляющим деятельность .мест
ных Советов, является орга
низационная работа, конт
роль и проверка исполнения 
решений, принимаемых . на 
сессиях. Существенным усло
вием выполнения решений 
сессий является их своевре
менное доведение до испол
нителей, проведение активов, 
совещаний и сельских сходов 
для обсуждения копкретных 
мероприятий по выполнению 
принятых решений,

В мае текущего года на 
сессии райеовета обсуждался 
вопрос о летнем отдыхе 
школьников. Приняли реше
ние. Оно, в свою очередь, 
обсуждалось на рабочих со
вещаниях в исполкоме райсо
вета, Их проводилось нес
колько. Цель их—доведение 
решения до непосредствен
ных исполнителей я  провер
ка выполнения данного ре
шения.

Этот момент нашел свое 
отражение в карточке учета 
выполнения решения сессии. 
К указанному срог;у контро
лирующие выполнение реше
ния дают информацию в 
исполком. Надо заметить, что 
вопрос о летнем отдыхе 
учащихся разрешается ус
пешно. Многие пункты реше
ния сессии выполнены.

Особую роль в выполнении 
решений сессий играют пос
тоянные комиссии Советов, 
которые мобилизуют населе-' 
ние, добиваются от предприя
тий, колхозов, учреждений 
выполнения принятых реше
ний. Важно, чтобы исполко
мы Советов контролировали 
их выполнение и информи
ровали об этом депутатов.

Недавно исполком райсо

вета заслушал вопрос о рабо
те Тешинского поселкового 
Совета по выполнению меро
приятий, принятых в честь 
ЮО.летия со дня рождения 
В. И. Ленина.

Исполком райсовета отме
тил, что поселковый Совет 
проводит определенную рабо
ту с депутатами по органи
зации выполнения решений. 
Отмечена большая активность 
многих депутатов, в частнос
ти, председателя комиссии по 
делам молодежи О. Т Сыво- 
роткиной, председателя ко. 
миссии по торговле И. Ф, 
Ракова. Руководимые ими 
комиссии проявляют боль
шую актпвпость в деле прет
ворения в жизнь решений 
сессии >

Однако поселковый Совет 
был подвергнут большой 
критике за слабую организа
торскую работу по выполне
нию решения сессии по 
благоустройству рабочего по
селка, Более того, депутат 
т, Кулпов Л, Т., который 
работает начальником дере
вообрабатывающего цеха в 
пос. Тоше, не только не. при
нимает участия в благоуст

ройстве поселка, но иногда 
по его вине загрязнялись 
улицы отходами лесопродук
ции. Это не к лицу депутату. 
Поселковый Совет должен 
добиться выполнении реше
ния сессии, мобилизовать 
население в поход за чистоту 
улиц рабочего поселка.

Слабо р е ш а е т  воп - 
рос о б л а г о у с т р о й -  
стве городской Совет. Он 
не раз на своих сессиях рас
сматривал данный вопрос, не 
раз принимались решения. 
Однако горсовет не добивает
ся от предприятий и органи
заций выполнения решений. 
В частности, плохо выполня
ет решения сессий по вопро
су благоустройства города

судостроительный з а в о д 
«Ока».

В настоящее время ут
верждены наказы избирате
лей на сессиях местных Со
ветов. Во всех наказах затра
гиваются разнообразные кон
кретные вопросы хозяйст
венной и культурной жизни. 
Избиратели проявляют забо
ту, чтобы все наши населен
ные пункты стали еще более 
благоустроенными. Сейчас ос
новная задача Советов — про 
творить в жизнь наказы 
избирателей. Это целиком 
зависит от уровня организа
торской работы исполкомов и 
депутатов Советов, от того, 
насколько правильно органи
зован контроль за выполне
нием решений сессий.

Неплохо обстоит дело по 
практическому претворению в 
жизнь решений сессии в Со- 
нинском сельсовете РешилиЧ
депутаты построить детский 
комбинат в Сопине—он пост
роен. Построен с помощью 
колхоза. На одной из сессий 
шел разговор о строительст
ве медпункта. Приняли реше
ние, которое выполняется. 
Медпункт строит колхоз.

—У нас очень тесная связь 
с колхозом, полное взаимо
понимание,— говорит пред - 
седатель сельсовета А, П. 
Борисова. —В этом успех 
общего дела .

Тесную связь с колхозом 
имеет Поздняковский сельсо
вет. Не случайно в этом 
селе заметен рост культуры, 
улучшение быта колхозни
ков.

Приближается знамена - 
тельная дата— 100-летие со 
дня рождения В. И, Ленина. 
Задача депутатов, постоян

ных комиссий Советов— вы
полнить социалистические 
обязательства, принятые в 
честь ленинского юбилея.

А. ТЮРИН, 
секретарь исполкома 

райсовета.

Оф ициальная информация

Б Е С Е Д Ы  В Б Р И Г А Д А Х
Во всех бригадах Поздня

ковского колхоза с полево
де ми, механизаторами, живот
новодами проводятся беседы 
по материалам международ
ного Совещания коммунисти
ческих н рабочих партий. 
Политинформаторы и лекто
ры М. С. Бузина, А. А. Ми
чурин, М. П,Бузина, Е, Б, 
Грачева и другие рассказали

колхозникам о значении Со
вещания. Особое внимание 
было уделено выступлению 
па Совещании тов. Брежнева 
JJ. II. По его докладу прове
дено по две беседы в каждой 
бригаде,

Г». САЛЕН, 
секретарь партбюро Позд

няковского колхоза.

ШНПШ'Ы АГИТАТОРОВ
Материалы международного Совещания коммунистических и 

рабочих партий— документы большой исторической важности. Они 
должны быть хорошо изучены, доведены до ума и сердца труже
ника сельского хозяйства. -В целях улучшения агитационно-мас
совой работы проводятся семинары агитаторов. Такие семинары 
прошли в парторганизациях Монаковского колхоза и совхоза «Вал
товский».

Прочитаны лекции
«Ленин о борьбе двух иде

ологий» — такова была - тема, 
лекции, которую прочитала в 
цехе слюды зав. отделом про
паганды и агитации райко
ма КПСС А. Н. Есина. Свое 
выступление она тесно увя
зала с материалами между
народного Совещания ком
мунистических и рабочих 
партий.

В этот же день, то ость в 
прошлую пятницу, инструк-

и
и

на

торы отдела пропаганды 
агитации К. А. Батанин 
Н. А. Калинин выехали 
село. Н. А. Калинин высту
пил перед мало- окуловскгош 
колхозниками с лекцией «Об 
итогах международного Сове
щания . коммунистических и 
рабочих партий». . А К. А. 
Батанин избрал для своего 
выступления ленинскую те* 
му. Свою лекцию он прочитал 
в д. Родяково.

UlllliIIIII!UIlillII!IISIIl!13illlillll!!!llltlilllIUEl!!illiSISiilSIIUi3t«lllli

Сельские жители северных районов Нигерии, как и сотни лет 
назад, живут в хижинах из сухих бамбуковых стеблей.

На снимке: так выглядят хижины племени хауса в штате Кано.
Фото Ю. САВИЦКОГО. Фотохроника ТАСС.
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Еще до встречи с бригади
ром слесарей судомеханя- 
ческого цеха завода «Ока» 
Сергеем Леонидовичем Попо
вым было известно, что он 
и его товарищи Киселев 
Константин Иванович и Хох
лов Геннадий Федорович 
досрочно выполнили свое 
пятилетнее задание и сейчас 
трудятся в счет 1971 года.

И вот в пролетах цеха мы 
встретились со старшим мас
тером слесарного участка 
Алексеем Ивановичем Баби
чем и попросили его расска
зать о выдающемся событии 
бригады С. Л Попова, о том, 
каким образом достигнут 
такой высокий показатель.

—Слаженность, спайка, де
ловитость, дружба, прекрас
ное знание своего ремесла — 
так коротко можно охарак
теризовать отличительные 
черты этого небольшого кол
лектива,— говорит старший 
мастер.

Бригада работает в счет 1971 года
—Понимаете, в бригаде 

Попова есть хороший прин
цип в работе,—продолжает
А. И. Бабич,—Скажем, на 
исходе месяц. Ребята под
считали, прикинули,, что 
месячное задание будет с
лихвой выполнено. Можно 
бы и успокоиться, но слесари 
смотрят в будущее, и если 
задание однородной п в сле
дующем месяце, то они
процентов двадцать- тридцать 
за оставшееся время выпол
нят от задания будущего 

Например, сборка клин- 
кетных дверей Они закры
ваются на судах герметично. 
И здесь нужно точно произ
вести шабровку двух поверх
ностей сопрягаемых частей. 
Эту операцию и другие, 
более сложные, блестяще 
освоили ребята. Надо еще
приплюсовать сюда высокую

производительность труда 
(140-150 процентов ежеме
сячно), накал социалисти
ческого соревнования, раз
вернувшегося в честь ленин- 
ского юбилея— нот ц полу
чится ответ на ваш вопрос, 
—подытожил Алексей Ивано
вич Бабич .

Есть в обязательствах 
бригады С, Л. Попова такой 
пункт; «Работать под деви
зом; ни одного отстающего 
рядом». Не случайно он за
писан в обязательствах. Дело 
в том, что па токарном 
участке судомеханического 
цеха есть молодые люди, не 
выполняющие нормы вы работ 
ки. В мае, например, их было 
9 человек. Годами наблю
дается такая картина, и 
об’ясняют это слабой подго
товкой ребят и другими 
об'ективньши причинами. А

вот коммунист, член цехко- 
митета и завкома профсоюза 
Сергей Леонидович Попов 
рассудил иначе,

—Давайте мы, старшие 
товарищи, ио-отечески отне
семся к молодым рабочим, 
словом и делом поможем им 
овладеть своей профессией,— 
не раз говорил он среди 
товарищей по работе. i I 
добился своего. На слесар
ном участке нет ни одного 
молодого рабочего, не выпол
няющего нормы Выработки.

— А в чем причина такого 
положения на соседнем уча
стке? —спросили мы у бри
гадира.

—На мой взгляд, много 
там недорабатывают мастера. 
Посадят новичка на гайки 
да винты, и все. А почему бы 
не поручить более сложное 
задание? Пусть на первых

порах не получалось бы, но 
глубоко убежден, что через 
определенное время любой 
парень (не лодырь и про
гульщик, конечно) освоит 
выполнение сложных дета
лей. Уверен, что если стар
шие опытные товарищи, 
мастера по-настоящему возь
мутся работать с молодежью, 
результаты не замедлят ска
заться.

Мне кажется, что другие 
бригады коммунистического 
труда, как и наша, должны 
всегда помнить, что смену 
мы должны готовить достой
ную, работящую, а для этого 
надо крепко поработать.

Узнали мы в цехе, что 
члены бригады С. JT. Попова 
спаяны не только па работе, 
они и отдыхают часто вмес
то, заядлые рыбаки и гриб
ники. Хороший отдых—это 
закалка на трудовую неделю, 
и члены бригады хорошо 
понимают это. Г, ХОМЯКОВ.
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Т Р У Д О В Ы Е
I В совхозе „Валтовский4*

На снимке: директор совхоза «Валтовский>> А, В. Староверов 
вручает переходящее Красное знамя парткома, рабочкома н 
дирекции Роговскому отделению. Знамя принимает управляющий 
отделением Загребнн И. В,

Фото К . МОСЬКИНА.

Подведены итоги
Утро выдалось солнечным и тихим. К сельскому клубу одна 

за другой подходили автомашины. В них празднично одетые 
трактористы, шоферы, все рабочие Валтовского совхоза. Они 
собрались па свой праздник—День механизатора.

Успешно закончив весенне-полевую кампанию, собрались 
механизаторы, чтобы подвести итоги социалистического сорев
нования между отделениями совхоза.

Первое место среди отделений с вручением переходящего 
Красного знамени присуждается коллективу Роговского отделе

ния за наиболее высокие показатели в проведении весенне- 
полевых работ .

Директор совхоза «Валтовский» Александр Васильевич Старо
веров горячо поздравил роговских механизаторов и вручил им 
первую денежную премию и переходящее Красное знамя.

— Желаю вам и впредь трудиться так же хорошо,—говорит он.
Принявший знамя управляющий Роговскпм отделением Загрет 

б пн (I. В поблагодарил дирекцию совхоза за врученную награду 
и заверил собравшихся, что роговскне механизаторы постараются 
удержать в своих руках переходящее Красное знамя.

Второе место единодушно присудили коллективу механизато
ров Натальинского отделения. Натальпнцам. вручена Почетная 
грамота и вторая денежная премия.

Денежная премия была вручена также валтовским овоще 
водам. Один за другим поднимались на сцену передовики социа
листического соревнования и получали ценные подарки за своп 
добросовестный труд.

Дружными аплодисментами встречали сидевшие в зале своих 
товарищей но работе: Климова В. И., Филиппова В. М., Мала
феева М. В., Савелова С. В., Черемухина А Ф. и многих других.

Пятнадцать человек награждены ценными подарками с 
вручением Почетных грамот, трое отмечены грамотами Нава
шинского райкома профсоюза, двоим вручены бесплатные пу
тевки в дома отдыха.

Славная семья ударников коммунистического труда пополни
лась еще пятью товарищами. Остальным вручены грамоты и 
об’явлены благодарности.

После торжественного собрания совхозные механизаторы орга
низованным порядком выехали па массовое гулянье в живопис
ные луга к берегам Сережи.

А. Д О КУ  КИИ.

ОТ ТОГО, как подготовлена 
сельскохозяйственная тех
ника, во многом зависит 
судьба будущего урожая. Эта 
истина давно. известна 
лучшим механизаторам на
шего совхоза. Приведя в по
рядок свои тракторы и весь
прицепной инвентарь, трак
тористы Стриканов ТТ. ТТ.,
Марков В. Д., Климов В, И,. 
Малафеев М. В. и другие на
ши механизаторы успешно 
справились с весепне - поле
выми работами.

Более организованно по 
справнению с прошлым годом

нынешней весной началась 
посадка картофеля. В поле 
работало десять картофеле
сажалок. Звеньевые Филип
пов В. М., Малафеев М. В., 
Савело.в С. В. освоили агро
технику возделывания кар
тофеля и на протяжении не
скольких лет получают' высо
кие урожаи.

Добрая слава идет о меха
низаторе Климове В.ТТ., доби
вающемся урожая картофеля' 
по 1x30-150 центнеров с гек-: 
тара. С любовью обработан
ные им участки являются 
лучшими в совхозе. Ряды

Говорят „СПАСИБО и

Четвертый год работает в 
Валтовской восьмилетием 
школе пионерский лагерь. В 
атом году в лагере отдыхали 
учащиеся начальных классов. 
Они приходили сюда с утра, 
день проводили в лагере, а 
вечером возвращались домой 
довольные и веселые. И их 
родители тоже были доволь
ны,

Большая заслуга в этом 
принадлежит повару Медве
девой Т. Г. Приготовленные 
завтраки,' обеды и ужины

были вкусными, сытными, 
Мепю разнообразили еже

дневно, заранее намечали, что 
и как лучше приготовить.

Таня очень любит свое
дело и старается, чтобы ребя
та были всегда довольны . 
Надо сказать, что ие только 
дети, но и взрослые, хоть
раз попробовав обеды в 
школьной столовой, не могут 

• пе сказать Татьяне Григорь
евне спасибо.

В, БЕРС ЕН ЕВА .

Продукция будет дешевле
В целях улучшения эконо

мической работы в совхозе 
«Валтовский» создано бюро 
экономического анализа.

Недавно состоялось заседа
ние бюро, на котором были 
разработаны конкретные ме
роприятия по улучшению 
■качества молока в весенне
летний период. Ответствен

ность за их выполнение воз
ложена на бригадиров живот
новодческих бригад —членов 
бюро экономического анали
за.

Решено не допускать сдачу, 
скота государству ниже сред
ней и тощей упитанности. 
Контроль за выполнением 
намеченных ' мероприятий

ш т
Передовой механизатор 

Малафеев М. В. награжден 
ценным подарком .

возложен на управляющих 
отделениями и зоотехников.

■ Администрации совхоза 
предложено механизировать 
подачу воды на животновод
ческих фермах в Пустын
ской бригаде и перевести все 
кубовые на фермах совхоза 
на жидкое топливо.

Н. ГИ РИ Н , 
экономист.

При подведении итогов весенне-полевой ком. 
пашш лучшим механизаторам совхоза «Вал. 
товекий», которых вы видите на снимке, при. 
своены почетные звания «Ударник коммунис
тического труда».

Среди награжденных значком «Ударник

коммунистического труда» механизаторы Фн. 
. липпов В. М. ( !  отделение). Трутнев И. С. (2 

отделение), Климов В. И. (3 отделение).

Эти товарищи на протяжении многих лет 
перевыполняют свои сменные задания.

Д О Б Р А Я  С Л А В А
очень ровные, густота посад
ки высокая.

Тракторист Валтовского 
отделения Малафеев М. В., за 
которым закреплен участок 
площадью п 37 гектаров, ус
пешно справился с заданием. 
Рельеф этого участка доволь
но сложен. Тракторист “ виде л, 
что ему одному трудно будет 
обработать свое поле, но он 
отказался от предложенной 
ему помощи и ночью допахал 
участок. А на другой день 
вместе со всеми занялся 
посадкой картофеля и закон
чил ее одним из первых сре
ди механизаторов.

Звено Филиппова также 
уложилось в срок с посадкой 
и приступило . к междуряд
ной обработке картофеля.

Несколько хуже обстояли 
дела с посадкой картофеля в 
Салавиреком и Натальин- 
ском отделениях. На этих 
участках случались простои, 
некоторыми трактористами 
были допущены огрехи при 
вспашке. *  *'

ТТ. все-таки можно сказать, 
что совхозные механизаторы 
внесли значительную лепту( в 
выполнение несение- поле
вых мероприятий. План по 
посеву зерновых, силосных 
культур, картофеля всеми
отделениями выполнен.

Сейчас трудовой накал
совхозных механизаторов не
снижается. Им предстоит сво
евременно и качественно за
кончить междурядную обра
ботку картофеля, произвести

прополку этой культуры. На 
всех участках, занятых под 
картофелем, механизаторы 
произведут подкормку мине
ральными удобрениями и ам
миачной водой.

С первых дней июля нач
нется уборка многолетних 
трав в Натальинском отделе
нии механизированным спо
собом. Готовятся к выходу 
сеноуборочная техника, кон
ные грабли. А там не за го
рами и косовица хлебов. Од
ним словом, задач у сель
ских тружеников много. 
И все важные, нужные, и в 
решении их главная роль 
принадлежит механизаторам .

А. СТАРОВЕРОВ, 
директор совхоза 

«Валтовский».
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Д л я  з д о р о в ь я  ч е л о в е к а Ураган "  победил
Всесоюзные здравницы , 

различные дома отдыха на
шей области, диетическое 
лечебное питание, туристи
ческие путевки на заводскую 
базу в районе живоплсногб 
озера Свято—все что служит 
для улучшения здоровья 
людей, кроме того, на 'заводе 
организовано диетическое пи
тание и отдых на туристи
ческой базе.

Диетическое питание поль
зуется у ааводчак спросом и 
популярностью. Оно создает
ся на льготных условиях, а 
для отдельных лиц совершен
но бесплатно. Все расходы 
для такой категории людей 
заводской комитет профсою
за берет на себя,

Лечебное питание рассчита
но на 26 рабочих дней. Стои
мость завтраков и обедов 
составляет 30 рублей. Девять 
рублей от стоимости такой 
лечебной путевки уплачивает 
диетчик, остальные 21 рубль 
завком. Очевидность такого 
питания для больного пе
ченью или гастритом — бес
спорна.

В первом квартале диетой 
пользовалось 47 человек , 
шесть их них—бесплатно, а
во втором квартале соответст
венно 54 и 14, Подсчитано, 
что в третьем и четвертом 
кварталах текущего года 
диетический стол будет 

посещать такое же количест
во людей, что и в предыду-

Узеньиею трапною 
Я иду н реке... 
ВёТкр мои волосы 
Треплет на виене. 
В небе нет ни облачна, 
Солнышко печет, 
Теша синей ленточной 
В ивняке течет,

ОКРУЖАЮЩИЙ нас мир 
буквально кишит от наличия 
в нем несчетных количеств 
мельчайших микроорганиз
мов, видимых Т О Л Ь К О  в мик
роскоп Микробы почти вез
десущи их можно встретить 
повсюду: в почве, воде^ воз
духе. живых организмах, 
продуктах и М Н О Г О М  другом, 
В одном грамме городской 
пыДи содержится До 130 ты
сяч различных микробов а в 
одном грамме комнатной пы
ли их более миллиона, В 30- 
сснтиметровом слое одного 
п к  тара плодородной почвы 
микробов будет несколько 
тони, хотя вес одного микро
организма едва достигает 
С 000^000,000,4 миллиграм
ма, Подсчитано, что с кожи 
человека вс время мытья з 
бане смывается до 20 милли
онов микробных тел.

Несмотря на очень малую 
величину, микробы хорошо 
приспосабливаются к небла
гоприятным условиям, куда 
они попадают. Неоднократ
но микроорганизмы выде-

щих. В этом году за 1-е 
полугодие на лечебное дцга 
ние завком выделил две
тысячи триста рублей.

Бесплатно, за счет средств 
завкома, получали диетпита
ние Харитонова Н, В. из
ремстройгруппы , Судакова
В. М. — крановщица цеха 
СБ-4, Первушкин М. Е, — 
комплектовщик кузнечно - 
нрессового цеха, Пискунов
В. Ф —слесарь цеха СК-3 я 
другие.

Вот как отзывается о дие
тическом питании слесарь 
Пискунов В. Ф.:

—Питание хорошее, спа
сибо за заботу. Этот отзыв 
разделяет и кузнец Власов В.

В организации питания 
большую помощь оказывают 
председатель комиссии соц
страха Виноградов Василия 
Павлович, Корнпшина Анна 
Федоровна — старшая по 
диетпитанию на обществен
ных началах и повар-раздат
чик Екатерина Батурова, за 
что им говорят заслуженное 
спасибо.

Несколько слов о турбазе. 
Как я  уже сказал выше, 
отдых здесь служит для вос
становления сил, закалки 
организма на свежем возду
хе. В этом году на озеро 
Свято набрались сил для 
плодотворной работы 92 чело
века, отдыхает в настоящее 
время 87 человек. Всего же 
ва летний оздоровительный

Погадать сорву. 
Верить ли в гадания 
В восемнадцать лет? 
Первое свидание 
Будет или нет?

лялись из воды горячих ис
точников, где температура 
достигла 100 градусов.Отдела 
ные их формы живут в ке
росине, безвоздушной среде, 
сильных ядах (соли синиль
ной кислоты). Недавно мик
роорганизмы обнаружены s 
атомном реакторе. где они 
жили в зоне радиации в 2 
тысячи раз превышающую 
смертельную дозу для чело
века.

В зоне вечной мерзлоты 
Сибири в 1911 году был най
ден труп мамонта, из кото
рого ученый Омелянский 
выделил Живых микробов, 
находящихся в тканях жи
вотного, погибшего не один 
десяток тысяч лет тому на
зад. Некоторые* виды микро
бов имеют свойство обвола
кивать себя плотной оболоч
кой, переходят в споровое 
состояние. В таком виде они 
переносят кипячение в воде, 
живут годами после высу
шивания, не гибнут в жидком 
азоте, температура которого 
270 градусов. Н, НАБЕЛЬ,

период здесь отдохнет около 
четырехсот человек.

И здесь есть большая вы
года для яаводчан. Например, 
Двенадцатидневная туриста 
ческая путевка стоит 27 руб
лей 55 копеек. Вносит нее 
отдыхающий всего 12 рублей 
Остальные доплачиваются 
непосредственно предпрня - 
тием—заводом «Ока».

Живописные места, рыбал
ка, спортивный инвентарь, 
благоустроенные домики лет
него типа, трехразовое пита- 
ние—все для удобств отды
хающих И надо сказать, что 
все, кто побывал на .пашой 
турбазе, отзываются о ней 
только положительно. Кста
ти, в этом году здесь открыт 
буфет, отпала надобность 
ходить за покупками в 
Дедово .

Все для здоровья человека 
—таков закон нашей жизни, 
и мы стремимся сделать все 
возможное для этой цели.

В, СОКОЛОВ, 
председатель организацией ■ 

но'Массовой комиссии завкома 
завода «Ока>>,

По следам наших 
выступлении

Комбинат 
отвечает

Сообщаем, что п заметке 
тов. Вестника Е. «Ну и ну», 
опубликованной ' в «Приок- 
екой правде» 21 июня, кри
тика в адрес комбината 
правильна. Распорядок, дня 
работы всех служб быта и 
приемных пунктов вывешен. 
Претензии учтены.

В, ЧАРЫШНОВА, 
и. о. директора комбината 

бытового обслуживания.

ИНШШШШШШШШНШШШП!

к а р а г а н д и н с к а я  ОБ
ЛАСТЬ. Члены хозрасчетной 
бригады Нины Орловой сов- 
хоза «Карагандинский» Из, 
года в год получают высо
кие урожаи овощей, а в пе
риод межсезонья они рабо. 
тают на совхозной швейной 
фабрике.

На снимке: в цехе фабрики 
На переднем плане— звенье
вая бригады Н. Можина.

Фотохроника ТАСС.

Футбол
— --------------------------------------- уу

29 июня на стадионе ДСО 
«Труд» состоялся финал ро
зыгрыша приза «Кожаный 
мяч». В нем приняли учас
тие команда улицы Москов
ской «Заря» и команда ули
цы Шверника «Ураган». 
Победу со счетом 2:1 одер
жали футболисты команды 
«Ураган».

После окончания игры со
стоялись торжественное на
граждение победителей По
четными грамотами районного 
комитета физкультуры и 
спорта и районного комитета 
ВЛКСМ. Также юным спорт
сменам были вручены памят
ные подарки.

Одновременно Почетными 
грамотами за активное учас
тие в розыгрыше и за вто
рое место были награждены 
члены команды «Заря».

В скором времени победи
телю финального розыгрыша

Четверг, 3 июля,
10.15—«Ленин в сибирской 

ссылке». Шушенское. Мину
синск. 10.45— Выступление 
коллективов художественной 
самодеятельности. 11 30 —
С. Даглы. «Имя твое благо
мое». Телеспектакль, 13,00_
Для юношества. Ответы на 
вопросы второго тура биоло
гической олимпиады, 17,15_
«За безопасность движения».'
17.30— «Камерный концерт».
18.00—«Операция «Баграти - 
он». К 25-летию освобожде
ния Белоруссии от немецко- 
фашистских захватчиков 
(Минск). 18.30— «Обманутое 
поколение». Телеочерк. 19,00 

«Время». 19.30— Программа 
цветного телевидения. Фут
бол. «Торпедо» (М)— «Дина
мо» (Тб), 21.15— Дни культу
ры Польской Народной Рес
публики в СССР. «Клуб хо
лостяков» . Художественный 
фильм. (Цветное- -телевиде
ние).

мяч», в котором примут уча
стие команды городов5 Вык
са, Кулебаки и Навашино.По- 
желаем же футболистам 
команды «Ураган» дальней
шего спортивного успеха.

21 июня на стадионе ДСО 
«Труд» состоялась очередная 
календарная игра розыгры
ша первенства* областного 
совета ДСО «Урожай» по 
футболу.

Команда нашего района 
встречалась со спортсменами 
из Филинского. Наши ребята 
одержали победу со счетом 
2 :1 .

В настоящее время коман
да Навашинского района на
орала 6 очков н занимает в 
турнирной таблице второе 
место.

Пятница, 4 июля,
10.15—«Приходи, сказка» 

«Сказка про серого кота . 
10,45—Для школьников. «На
встречу большим стартам.»
11.15— Для школьников. «Пи
сатель и его книги»'. В, Беля
ев, 11.45—«Банька». Худо
жественный фильм. 12,15—
Для детей. «Пафик познает 
мир». 12.45—Для школьников, 
«Телезнайка». 17,10— Прог
рамма Грозненской студии
телевидения. 18.10— Э. Григ—
«IIep-Гюнт». Премьера музы
кального телеспектакля, 19.30 
— Эстрадный концерт. 20.30— 
II Международный турнир
дружбы по самбо. Передача 
из Дворца спорта Централь
ного ' стадиона имени В. И, 
Ленина. 21.00— «Эстафета 
новостей». 21.45— Программа 
цветного телевидения. Теле
театр миниатюр. «Тринадцать
стульев». 22.50— Музыкаль
ная развлекательная прог
рамма .

*CD И СП Ш О  3 СЭ И CD S CD S CD * CD
в

СМП-105 Ов
приглашает для работы Q

Q каменщиков, плотников, ■
штукатуров, маляров, монте- О
ров пути, механизаторов, ра- п 
гочпх без специальности ш 
(специальность можно при- Q 

Q обрести в течение 4-х м еся-*
Дев)- У

Производится также прием Q 
Q рабочих, на курсы монтеров

О!

Стипендия 62 руб. 50 О 
О кол. в месяц. Срок обучения й 
-  3 месяца. Принятые обеспе- g 

чпваются зимней и летпей Q 
Q спецодеждой по нормам, бес-й
■ платным железнодорожным g 
U билетом один раз в год. Ино- 0 
0  городним выплачивается над- *
■ бавка в размере 30 процен- и 
О тов к основному заработку, g 
й За справками обращаться: а  
и г. Муром, ул. Жданова, 21 ,0

Зам. редактора 
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I1 НАВАШ ИНСКОЙ БАЗЕ  \
I  ХЛЕБОПРОДУКТОВ

требуются зав. складами 
j I* грузчики. 4

' Обращаться по адресу- г, 1 
Навашино. зигот зерно.

Администрация, i

ш
Оя

^ O l O l O i C D  К 3 1 0 1 0 Ю 1 т

0 отдел кадров СМП-105.
* Администрация,

НАВАШИПСКОП 
спецконторе общепита

требуются на постоянную) 
работу грузчики. Па времен
ную работу'— рабочпе в цех : 
безалкогольных напитков 
Оплата труда сдельная,. На 1 
временную работу* требуются < 
продавцы.

Администрация. 5

ь****»»*» »*♦*♦*»« ***»»*♦-*« •*> ,):
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У  Р Е К И  и‘ КУТУ30ВА
Берега зеленые,
Сяду на траву 
И ромашку теплую

Мир вокруг нас

предстоит п р и н я т ь  уча- " ,
стие в зональном розыг- председатель райспорт-
рыше приза . «Кожаный общества «Урожай».

Телевидение


